
令和７年4月7日　市長定例記者会見　質疑応答（概要） ※パワポ資料

質問

Q3　移転先の住所は？

P8　第１回桑名市カスタマーハラスメント対策委員会

質問

P14　県内初「メルカリShops」開設式

質問 回答

A1　令和８年４月開校の多度学園において、それまで各学校に

あった物品を想定。値付けは市場の金額で設定する。

Q2　机や椅子などは官

公庁オークションでも売

れた？

A2　売ることはできていたが、官公庁オークションは事務手続き

が煩雑であったので、今回のメルカリと使い分ける。

Q1　不要物品とは具体

的になに？値付けは？

A3　大山田地区市民センターと同じ「大山田一丁目9番地」

回答

Q1　ポスター等の作成

部数は？

A1　啓発物品は市内2,400箇所に配布。3,730部印刷した。

Q2　名誉棄損の指摘に

対して市長はどう思う？

A2　名誉棄損に当たらない認識でいる。

P2　大山田複合施設が完成しました

回答

Q1　内覧会までに現地

取材は可能か？

A1　可能である。一部、設置のないものはある。

Q2　浸水想定区域に

あったから高台へ移転す

るのか？

A2　移転前の場所が浸水想定区域内（標高0.5ｍ）にあり、標高

88mの場所へ移転する。



その他

質問 回答

Q7　トランプ大統領の

関税の影響などは？

A7　国で対応しており、市で決まったことをやるとかはまだ決

まっていない。

A4　誰がどういう目的で購入希望なのかなどは確認もしないし、

規制もかけない。

A1　ほっとしている。祭りの中で動物に対する虐待行為があった

のも事実。昨年は改善して開催された。講習を受けた方が祭りに

参加する。今年は５地区が参加予定。

Q2　フジテレビの調査

報告書についてどう思

う？

A2　今の時代に合った体制を築いてほしい。

A3　県内の他の庭園と連携でき、いい機会を与えていただいた。

六華苑をしっかりPRしていきたい。

Q6　遺族会の慰霊祭の

植樹があったが、戦後80

年として何かやるのか？

A6　追悼式について遺族会と調整中である。

A4　メルカリは法の手続きが不要で煩雑な部分はなくなる。

Q3　ガーデンツーリズ

ムに六華苑が登録された

が期待することは？

A4　市役所トイレに設置してある。議員からの声がきっかけだと

思われる。女性が暮らしやすいまちづくりの一環として今後もし

ていきたい。

Q5　大阪万博がある

が、桑名のことを聞きた

い。

A5　三重県内で桑名の日で６月にイベントがある。他に村正の展

示、石取祭車行列がある。

Q1　上げ馬神事の関係

者が不起訴となったがど

う受け止める？

Q4　庁舎内トイレに生

理用品は用意されている

が何か思いなどは？

Q5　地方自治法などメ

ルカリは法の手続きが不

要なのか？

Q4　転売する者などの

確認はあるのか？

A3　ある程度、一定の収入を期待する。Q3　物品販売で歳入は

増えるのか？


